

SR. PRESIDENTE:

ME HONRO EN RECIBIROS Y DAROS LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA EN NOMBRE DE LAS CORTES GENERALES, QUE REPRESENTAN AL PUEBLO ESPAÑOL. DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA DEL SENADO HE QUERIDO QUE ESTA CASA FUESE UN LUGAR DE ENCUENTRO; QUE SIRVIERA PARA RECIBIR A TODOS LOS ESPAÑOLES Y A TODOS LOS AMIGOS DE ESPAÑA. POR ESO, HOY, ES MUY GRATO CONTAR CON VUESTRA PRESENCIA PARA MANIFESTAROS NUESTRO SENTIMIENTO DE AMISTAD Y CONSIDERACIÓN.

SOMOS UNA NACIÓN QUE TRAS UN LARGO PARÉNTESIS EN NUESTRA HISTORIA DEMOCRÁTICA, VIVE EN DEMOCRACIA Y LIBERTAD; TRABAJAMOS POR SUPERAR LOS PROBLEMAS Y POR PRODUCIR MAYORES COTAS DE DESARROLLO Y BIENESTAR PARA NUESTROS CIUDADANOS. AMAMOS LA PAZ Y POR ELLO PENSAMOS QUE EL ESFUERZO DE NUESTROS DOS PUEBLOS PUEDE APORTAR UNA IMPORTANTE CONTRIBUCIÓN A ESTA CAUSA, EN UNOS MOMENTOS, EN LOS QUE EL MUNDO ESTÁ LLENO DE TENSIONES Y EN TODAS PARTES SURGEN FOCOS BÉLICOS.

*El Presidente del Senado*

EL HOMBRE DEBE ASENTAR UNAS BASES FIRMES ENTRE LOS PAÍSES Y PUEBLOS Y ERRADICAR LOS VESTIGIOS DE LAS AMBICIONES EXPANSIONISTAS, LA EXPLOTACIÓN Y LA IMPOSICIÓN, PARA LOGRAR UNA MAYOR SEGURIDAD Y ESTABILIDAD,

PERO HAY QUE TENER EN CUENTA QUE SÓLO EL HOMBRE LIBRE ES EL ÚNICO CAPAZ DE EDIFICAR EL PROGRESO. POR ELLO HAY QUE DESPERTAR EN LAS CONCIENCIAS DE LAS GENTES EL ESPÍRITU DE CONVIVENCIA Y DE TOLERANCIA QUE HAGA POSIBLE EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS. LA CREACIÓN EN SU PAÍS -DEL "DEPARTAMENTO PARA LOS DERECHOS Y LIBERTADES DEL CIUDADANO"- SERÁ SIN DUDA UN ESLABÓN MÁS EN LA IDEA DE UNA COMUNIDAD INTERNACIONAL QUE OPTE CLARAMENTE POR LA JUSTICIA Y EL PROGRESO DE TODOS LOS HOMBRES CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS PAÍSES. TRATANDO DE SER CADA DÍA MÁS JUSTOS SEREMOS CADA VEZ UN POCO MÁS LIBRES,

SABEMOS DE SU PREOCUPACIÓN POR LA SITUACIÓN ECONÓMICA Y LA ÍNTIMA RELACIÓN ENTRE ESTABILIDAD ECONÓMICA Y POLÍTICA, POR ELLO SERÍA DESEABLE ESTABLECER EL EQUILIBRIO ECONÓMICO ENTRE LOS PAÍSES,

*El Presidente del Senado*

SOIS PRESIDENTE DE UN PAÍS IMPORTANTE DENTRO DE UN GRAN CONTINENTE, AFRICA ES CREADOR DE CULTURAS ORIGINALES QUE SE HAN DESARROLLADO Y PERPETUADO, A TRAVÉS DE LOS SIGLOS, - POR UNOS CAMINOS QUE LE SON PROPIOS, LAS CIVILIZACIONES DEL CONTINENTE AFRICANO, A TRAVÉS DE LA VARIEDAD DE LENGUAS Y CULTURAS, FORMAN, EN GRADOS DIVERSOS, LAS VERTIENTES HISTÓRICAS DE UN CONJUNTO DE PUEBLOS Y SOCIEDADES UNIDOS POR VÍNCULOS SECLARES, EN EL EJERCICIO DE - SU DERECHO A LA INICIATIVA HISTÓRICA, LOS - AFRICANOS POR SÍ MISMOS HAN SENTIDO PROFUNDAMENTE LA NECESIDAD DE RESTABLECER SOBRE BASES SÓLIDAS LA HISTORICIDAD DE SUS SOCIEDADES, - CREO QUE LOS ESFUERZOS DE LOS PUEBLOS DE AFRICA POR CONQUISTAR O REFORZAR SU INDEPENDENCIA, ASEGURAR SU DESARROLLO Y CONSOLIDAR SUS ESPECIFICIDADES CULTURALES DEBEN ENRAIZARSE EN - UNA CONCIENCIA HISTÓRICA RENOVADA, INTENSAMENTE VIVIDA Y ASUMIDA DE GENERACIÓN EN GENERACIÓN, - CIÓN.

SEÑOR PRESIDENTE, MIRAR EL FUTURO ES UNA NECESIDAD, NO BASTA BUSCAR SOLUCIONES - TRANSITORIAS, LOS PROBLEMAS QUE NOS AFECTAN -

SON UN FENÓMENO GENERALIZADO DE NUESTRAS CULTURAS Y DE NUESTRA CIVILIZACIÓN QUE HAY QUE ATENDER INMEDIATAMENTE, SI NO SOLUCIONAMOS LA INESTABILIDAD NO PODRÁ EXISTIR LA AVENTURA DEL HOMBRE EN LA TIERRA, NO CABE LA PASIVIDAD, LOS PELIGROS NOS CONCIERNEN A TODOS Y NO PODEMOS ABANDONAR NUESTRAS RESPONSABILIDADES,

DEBEMOS, CONSEGUIR UN MUNDO DIGNO PARA EL HOMBRE, DEBE SER EL MOMENTO EN EL QUE TODOS LOS PUEBLOS SE ESFUERCEN EN MEJORAR Y FORJAR JUNTOS SUS DESTINOS RESPECTIVOS, DENTRO DE ESTE MARCO, UN BUEN CONOCIMIENTO Y COLABORACIÓN ENTRE NUESTROS DOS PAÍSES AYUDARÁ A FACILITAR LA COMPENSIÓN MUTUA ENTRE LOS PUEBLOS DE LA TIERRA PARA CONSEGUIR UNA SOCIEDAD UNIVERSAL MÁS JUSTA,

EN ESTE CAMINO HAN DE MARCHAR NUESTROS DOS PAÍSES, EN LA BELLA SENDA DE LA PAZ, LA JUSTICIA Y LA LIBERTAD,